



Linz – Ebelsberg, Pfarrzentrum: RieplRiepl Architekten

Wandkreuze (147 x 84cm und 87,5 x 50cm; Material: Verbund aus Spiegel und Glas): Andrea Auer, 2009

Foto: Ulrich Kehrer (1, 3, 4)

„Andrea Auer schafft mit zwei für Ebelsberg neu entworfenen Kreuzen, als Verbund aus Spiegel und Glas, einen Dialog zwischen Kreuz und BetrachterIn. Der Längsbalken der Kreuze schließt plan mit der Wand – der Querbalken tritt den Betrachtenden mit der Inschrift: „mitten unter uns“ entgegen.“ Vgl. Kunst und Kirche auf Augenhöhe, Künstlerische Gestaltungen in der Diözese Linz 2000 – 2010, Gelsinger - Jöchl - Nitsch (Hg), S. 70